

Un momento de la reunión celebrada ayer en el Centro Turístico Sierra de Béjar-La Covatilla. **WORD**

La Ruta Vía de la Plata se posiciona como destino seguro y no masificado

BÉJAR

Los miembros de la junta directiva de esta red mantuvieron ayer un encuentro en el que se analizaron las actividades a realizar este semestre

REDACCIÓN / WORD

BÉJAR. La alcaldesa de Béjar, Elena Martín, y José María Muñoz, concejal de Turismo, como miembros de la junta directiva de la Red Ruta Vía de la Plata, se reunieron ayer en el Centro Turístico Sierra de Béjar-La Covatilla de forma presencial y telemática con

diferentes municipios de la red para abordar una serie de cuestiones.

Entre los distintos puntos tratados cabe destacar las actividades realizadas durante el primer trimestre, a pesar de la pandemia de la covid-19, trabajando en profundidad sobre el club de producto 'Motorbike friendly', el proyecto 'Eurobelo I' y su página web, la actualización de la aplicación para móviles 'La Ruta en Bici' tanto para dispositivos Android como iOS y la edición de un folleto genérico para el mercado nacional dividido por comunidades autónomas, con el fin de animar a los viajeros de las provincias limítrofes de la ruta a conocerla.

Para este segundo semestre del año están pensado en realizarse, entre otras actividades, la grabación de un documental que se emitirá en TVE 2 sobre la Ruta de la Plata en Bicicleta, en la que cada municipio tendrá un espacio propio donde destacar los diferentes recursos turísticos. Además, se ha planificado la realización del Rally Ruta de la Plata del 2 al 5 de septiembre. También se realizarán actividades con motivo del Día de la Ruta Vía de la Plata y otras online.

La Ruta Vía de la Plata, según manifestaban ayer, se está posicionando como «destino seguro y no masificado», en el que se puede disfrutar del entorno natural y de los diferentes recursos culturales e históricos de cada lugar.

La Red de Cooperación de Ciudades en la Ruta de la Plata es una asociación voluntaria y sin ánimo de lucro constituida por ciudades ubicadas en la denominada Ruta Vía de la Plata y en su área de influencia, cuyo objetivo es dar a conocer los recursos turísticos de las poblaciones que la integran y revalorizar los múltiples atractivos que este itinerario representa por su variedad y amplitud.

La Diputación renueva su colaboración con Aspace

REDACCIÓN / WORD. La Diputación renovará su compromiso con la Asociación de Padres de Personas con Parálisis Cerebral de Salamanca (Aspace) con la firma de un nuevo convenio de colaboración con el que la institución provincial contribuirá con los gastos de funcionamiento de los centros dependientes de la entidad, así como a la prestación del servicio '+Cerca', que contempla el desarrollo de un total de 1.144 actuaciones individuales (terapia ocupacional y fisioterapia) en los domicilios de las personas con graves discapacidades residentes en municipios de la provincia de Salamanca.

De acuerdo al convenio suscrito entre ambas entidades, la Diputación, consciente de la gravedad de los trastornos que sufren las personas afectadas por parálisis cerebral y de la complejidad que conlleva la atención a este colectivo y de sus familias, destinará 63.678 euros a colaborar con Aspace, de los que 15.000 euros se destinarán al mantenimiento y equipamiento de la residencia o viviendas Araluz y el resto permitirá adquirir el equipamiento necesario y prestar el servicio '+Cerca', cuyo objetivo es atender a personas con graves discapacidades en el medio rural.

Los beneficiarios del programa

'+Cerca' son personas diagnosticadas con discapacidades severas en la provincia, a partir de los 6 años, y las familias con las que residen, especialmente, aquellos que ejercen de cuidadores primarios. El servicio pretende mejorar la calidad de vida de la persona, ofreciendo una atención individualizada, que le permita seguir viviendo en su domicilio, retardando o evitando la institucionalización, y disminuyendo la sobrecarga del cuidador familiar a través de una atención integral de su entorno habitual.

Además, el programa '+Cerca' contempla el desarrollo de actuaciones comunitarias -al menos una en cada zona de acción social- con el objetivo de facilitar información sobre las actuaciones, recursos y servicios de tratamiento y apoyo de la Asociación.

La Mesa para la Igualdad organiza la charla-taller '6 colores para pensar'

BÉJAR

REDACCIÓN / WORD. La Mesa para la Igualdad y la Concejalía de Igualdad de Béjar no paran su actividad en los tiempos actuales y han programado nuevos actos dentro del marco del Pacto de Estado contra la Violencia de Género.

De esta forma habrá una nueva actividad el próximo lunes, día 10, a las 20:00 horas en el salón de actos del Convento de San Francisco, organizada con todas las medidas de distancia-

miento y cumplimiento del aforo máximo que indican las autoridades sanitarias.

'6 colores para pensar' es «una charla-taller donde se mezclan historias e ideas acerca de dar visibilidad a la situación de vulnerabilidad ante la que se encuentran muchas mujeres a lo largo del mundo a consecuencia de circunstancias personales que imposibilitan el acceso a los recursos, pero como siempre hay algo o alguien que busca soluciones a los problemas y cómo afrontarlos», explican fuentes municipales. Se trata de historias de mujeres, ejemplos de una lucha global.

El público al que se dirige esta actividad es principalmente personas adultas y la duración del acto es de 90 minutos, aproximadamente.

Silvia González muestra los pictogramas del paso de cebra. **WORD**

Iniciativa pionera para facilitar la integración de personas con trastorno autista

SANTA MARTA DE TORMES

REDACCIÓN / WORD. El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha puesto en marcha un nuevo proyecto de accesibilidad para facilitar la integración de personas con trastorno del espectro autista, problemas funcionales, mayores y niños.

Como explica la edil del área, Silvia González, «se han dibujado en los pasos de peatones unos pictogramas, basados en un dibujo y letras, en los que se pueden leer las palabras 'Para', 'Mira', 'Coche parado' o 'Cruza'. Se trata de poner al peatón en alerta, para que sepa que tienen que parar, mirar a ambos lados para comprobar que no vengyan coches o que están parados, y a continuación cruzar con cuidado. Están dibujados con la intención de favorecer la atención especialmente para los niños con trastorno del espectro autista TEA, trastornos generali-

zados del desarrollo TGD y todos aquellos vecinos con diversidad funcional así como mayores y niños».

Actualmente los dibujos se están realizando sobre la avenida Madrid, aunque previsiblemente, como apuntó la edil, «los incluiremos en otras vías de la localidad. Con ellos queremos mostrar una vez más nuestro compromiso con la accesibilidad, impulsando iniciativas para hacer que Santa Marta sea un municipio totalmente inclusivo».

En este sentido, indica Silvia González, «el objetivo de este proyecto es que el municipio se convierta en un espacio accesible para toda la ciudadanía, garantizando la participación real y efectiva de todas las personas que en él conviven».

Esta iniciativa se ha puesto inicialmente en marcha en la avenida Madrid, una de las vías más concurridas del municipio, aunque ya se encuentran otros tramos en estudio, especialmente, apostilla González, «estamos sopesando la posibilidad de ampliar la marcación de los pictogramas a las rutas que habitualmente utilizan los niños y que llevan hasta los centros escolares, donde próximamente esperamos que también se dibujen estas indicaciones».